Projet théâtre 2018-19 - bilan - classe des CE2-CM1 Quelques avis d'élèves :

Ce projet m'a apporté...

- * ...de relâcher mes émotions dans les coulisses : j'étais stressé mais quand j'étais sur scène, je n'avais plus le stress, je ne pensais plus à mes émotions et je faisais ce que j'avais à faire. Matthieu
- *...de ne plus avoir le trac et aussi d'imaginer ce que Roseline pense comme si on était elle. Exprimer ses émotions et les ressentir comme quand on n'est pas triste, on peut le faire quand même. Ce projet permettait de mieux se connaître et de rencontrer d'autres personnes qu'on ne connaît pas. C'est un travail collectif et d'attention. Le public doit être plongé dans notre pièce et nous écouter bien attentivement. Voilà ce que m'a apporté le théâtre, j'espère en refaire l'année prochaîne en CM2. Valentine
- *...d'avoir encore plus confiance en moi, d'être un petit peu plus concentré... Noa
- *...comme une leçon pour travailler mieux en groupe, pour contrôler mes émotions et être moins timide. Yvann
- *Il m'a appris à sortir mes émotions. Maintenant, j'ai envie de remonter sur scène et de faire du théâtre. *Angélina*
- *J'ai bien aimé le fait de tout gérer, de se déplacer pour faire les meubles. Et surtout de coopérer, de travailler ensemble et de donner des idées. *Raphaël*
- * Jouer une pièce devant des personnes, avec mes camarades m'a permis d'être moins timide. Morgane
- *J'aime beaucoup le théâtre parce qu'on peut se défouler et on travaille en équipe. Mais ce qui m'a le plus plu, c'est que, si il y en avait un qui était perdu, il y en avait un qui pouvait l'aider ou lui donner des conseils. Zélie
- * Ce projet m'a appris à me libérer l'esprit. Au début, on est stressé mais quand on est sur scène, on se libère. *Tom*
- *Au début, quand on faisait les exercices, je pensais que l'on n'allait jamais y arriver et en fait, avec beaucoup d'entrainement et grâce à Sophie, on a réussi. Le théâtre m'a apporté de contrôler mes émotions et de savoir travailler en équipe. Edgar
- *J'ai beaucoup aimé l'impression que cela me faisait et je pense que je continuerai le théâtre. Paul G.